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Vida Cristã 
Jesus se apresenta à sua igreja 

 
I Timóteo 6.16 “O único que é imortal e habita em luz inacessível, a quem ninguém viu nem 

pode ver. A ele sejam honra e poder para sempre. Amém”. 
 
 Iniciamos hoje um novo estudo: “Ouça o que o Espírito diz às igrejas” de Hernandes 

Dias Lopes. O apóstolo João menciona três títulos de Jesus na introdução do livro de 

Apocalipse. Em primeiro lugar Jesus é a fiel testemunha (Apocalipse 1.5). Ele sempre 

testemunhou sobre o Pai, mesmo na hora do sofrimento e da morte. Ele veio para revelar o 

Pai. Em segundo lugar Jesus Cristo é o Primogênito dos Mortos (Apocalipse 1.5). Ele foi o 

primeiro a ressuscitar em glória. Ele esteve morto, mas está vivo pelos séculos dos séculos. 

Ele é o primogênito porque é o primeiro e nós vamos logo atrás. Jesus morreu e foi sepultado, 

mas ressurgiu dos mortos. Conosco acontecerá o mesmo. Jesus matou a morte. Em terceiro 

lugar, Jesus é o Príncipe dos Reis da terra (Apocalipse 1.5). Jesus é o Presidente dos 

presidentes, diante de quem os poderosos vão se dobrar. Ele está assentado ao trono e reina 

sobre os céus e a terra. Ele levanta reis e destrona reis. Ele está acima de todos e veio para 

estabelecer seu reino que jamais terá fim. 

  

Como a igreja deve se posicionar diante de seu noivo? Quando João vê a glória do 

noivo, sua alma se rompe em adoração ao Cordeiro de Deus. Ele se encanta com o Cristo que 

lhe é revelado. Seu coração se derrama em profunda devoção. Por que a igreja deve adorar a 

Jesus? Em primeiro lugar por causa de seu amor (Apocalipse 1.4-5). Jesus nos ama e seu 

amor permanece. Ele nos amou nos ama e nos amará até o fim. Seu amor é infinito, eterno e 

incondicional. Em segundo lugar, por causa de sua obra na cruz (Apocalipse 1.4-5). Jesus nos 

libertou de nossos pecados. Cristo comprou-nos com seu sangue (Apocalipse 5.9). Ele nos 

amou quando estávamos sujos e perdidos e depois nos libertou quando éramos prisioneiros da 

carne, do mundo e do diabo. Somos livres e perdoados. Em terceiro lugar por causa daquilo 

que nos tornamos nele (Apocalipse 1.4-6). Jesus nos constituiu reis e sacerdotes. Já estamos 

assentados com Cristo nas regiões celestiais, mas haveremos de ser corregentes com ele, pois 

reinaremos com ele. Temos livre acesso a ele, pois somos uma raça de sacerdotes reais. 

 
PARA REFLETIR: 

 
1) Você já leu e até refletiu sobre o livro de Apocalipse? 
 
2) Diante dos atuais acontecimentos você crê que estejamos vivendo o Apocalipse? 
Comente o assunto. 


